

Inauguration du plateau multisports

“C’est notre première réalisation”

Situé au cœur de deux résidences, le plateau multisports offre aux jeunes un excellent terrain pour pratiquer le sport.

C'est par une démonstration sportive des enfants des écoles Matisse et du Terne qu'a débuté l'inauguration du plateau multisports situé rue Neuve.

Un plateau aménagé à proximité de deux résidences, en contrebas de la résidence des Peupliers, sur un terrain jusqu'alors resté à l'état vague, qui offre désormais un espace de jeu pour les enfants de la commune.

Un terrain de 40 m sur 20 m qui permet d'y pratiquer du football mais aussi d'autres sports collectifs et autour duquel les services techniques ont aménagé des espaces verts, engazonné le terrain et créé une prairie florale. A proximité, les services techniques ont également décaissé pour l'aménagement futur d'un terrain de pétanque. *“Ce qui permettra un lien entre les générations”.*

Pour limiter l'accès terrain multisports et éviter notamment que les motocyclistes ne prennent la piste pour une rampe de lancement, un tourniquet a été aménagé et ne laisse passer que les piétons et les poussettes.

Par ailleurs, la municipalité a préféré ne pas éclairer ce site pour préserver la tranquillité des riverains.

Dominique César, le maire, entourée des élus et notamment de Danielle Thinon, vice-présidente du conseil général chargée du tourisme et du sport, est revenue sur l'historique de ce projet : *“C'est avec fierté que j'inaugure aujourd'hui ce que l'on peut appeler la première réalisation de notre mandat. Au début de notre aventure municipale, nous avons en effet engagé une réflexion avec Jean-Luc Pérat, conseiller général, sur les équipements*



Dominique César, fière d'inaugurer la première réalisation de la nouvelle municipalité



sportifs que nous pourrions aménager dans notre commune. C'est ainsi qu'est née l'idée d'un plateau sportif de plein air. Un projet qui s'intègre pleinement dans notre politique générale d'amélioration du cadre de vie et qui répond à une de-

mande de la population". Une réalisation dont le coût s'élève à 103 990 euros et subventionnés à hauteur de 45 000 euros par le département. Jean-Luc Pérat a quant à lui souligné : "Wignehies a su se saisir de la politique sportive du

département qui souhaite accompagner les collectivités, créer du lien". Un aménagement que les jeunes savent déjà apprécier.

Sophie Rabot